

## BAB: IV

## B A H A S A N

## A. Usaha Abdullah Ibnu Umar Dalam Periwiyatan Hadits: -

Sebagaimana di jelaskan dalam bab yang terdahulu bahwa usaha Abdullah Ibnu Umar, yang di maksudnya adalah ke ikut sertanya atau kegiatan beliau dalam periwiyatan hadits, pengertian ini berarti tidaknya nyisihkan atau menutup orang-orang atau usaha para tokoh lain yang semasa hidupnya dengan sahabat Abdullah Ibnu Umar dalam kegiatan yang sama yaitu dalam bidang periwiyatan hadits Rasulullah Saw. Apabila kita perhatikan biografi Abdullah Ibnu Umar Ra dalam kaitannya dengan usaha-usahanya dalam periwiyatan hadits atau penyebar luaskan dan pelestariannya hadits. Maka kiranya dapat di ungkapkan sebagai berikut:

Sebagaimana kita telah mengetahui bahwa pada masa Rasulullah Saw hadits atau Sunnah belum di bukukan secara formal. Berbeda dengan Al-Qur-an pada saat itu Hadits hanya merupakan hafalan para sahabat yang di sampaikan dari lisan ke lisan, dari perawi satu ke rawi yang lain dan seterusnya. Sekalipun pada masa Nabi Saw, ada beberapa cacatan hadits itupun relatif sedikit sekali. Konon Umar Ibnu Al-Khaththab pernah berinisiatif untuk membukukan Al-Hadits. Namungagasenter sebut di cabut kembali. Karena khawatir usulan itu akan mengakibatkan temabainya Al-Qur-an. Sehingga Al-Qur-an dapat bercampur baur dengan lainnya. Sehingga alasan tersebut sejalan dengan situasi dan kondisi kaum Muslimin pada saat itu. Keadaan yang demikian terus berlangsung sampai timbulnya bencana di kalangan umat Islam. Yang mengakibatkan perpecahan dan akhirnya menjurus kepada pemalsuan hadits. Kemudian bangkitlah tokoh-tokoh Tabiin dalam rangka pembebasan-pemalsuan hadits itu, dengan gigih mereka berjuang....









Den masih banyak lagi komentar para Ulama' tentang perhatian dan pemeliharaan Abdullah Ibnu Umar terhadap hadits Rasulullah Saw. Namun beberapa pendapat tersebut-kiranya dapat mewakili pendapat yang lain. Dari beberapa pendapat Ulama' tersebut di atas, adalah secara nyata dan fakta bahwa perhatian dan pemeliharaan Abdullah Ibnu Umar terhadap hadits Rasulullah Saw, adalah-sangat besar sekali manfaatnya.

Hal ini tidak hanya di gambarkan dalam angan-angannya saja, tetapi telah di buktikan dan di realisir dalam bentuk perbuatan yang nyata. Sehingga apa yang pernah beliau lakukan sehubungan dengan periwayatan hadits, Maka dapatlah dijadikan pedoman oleh generasi-generasi yang berikutnya.



























Pernah ia melihat Nabi Muhammad Saw sedang berbaring ia tirahat di bawah sebatang pohon, maka pohon itu senantiasa di siram oleh Abdullah Ibnu Umar agar tetap terus - subur dan setiap kalinya ia dapat berbaring untuk mengikuti jejak langkah Nabi Muhammad Shallahu Alaihi Wassalam.



